

Paul Biya a réitéré son engagement à faire tordre le coup aux combattants sécessionnistes qui refusent de déposer les armes pour « regagner le droit chemin »

Dans une sortie sur sa page facebook ce 14 janvier, Paul Biya écrit « Si l'appel à déposer les armes que j'ai lancé aux entrepreneurs de guerre reste sans réponse, les forces de défense et de sécurité recevront instruction de les neutraliser»

Une déclaration qui avait déjà été faite par le président de la république le 31 décembre dernier, à l'occasion de son discours de fin d'année à la nation

Bien avant, l'homme du 06 novembre après sa dernière prestation de serment avait, non seulement fait le bilan du mandat écoulé, mais aussi il avait fait de grandes annonces

Mais celle qui avait plus retenu l'attention était sa mise en garde aux sécessionnistes des régions anglophones.

Le chef de l'Etat avait en effet appelé ces derniers à déposer les armes et regagner le « droit chemin sinon, ils feront face à la rigueur des lois et à la puissance de feu des forces de défense et de sécurité »